

## Réunion du 25 janvier 2023

Présents : David, Lionel, Xavier, Alain, Kylian, Paul, Pierre. Excusés : tous les autres.

\* Rassemblement du comité départemental :

Cette manifestation devrait se dérouler le dimanche 24 juin et sera organisée par le comité de l'Aude en collaboration avec l'ensemble des clubs Audois. Le lieu est à Carcassonne, sur Aude, au Pencheïrou.

\* Soirée occitane 1<sup>er</sup> avril 2023

- Il est décidé de reconduire la soirée.
- Musique Alain s'en occupe. Patrick, Alain, 2 ou 3 filles. Il est demandé 600 euros. Année dernière 360 + intermittent. Alain va essayer de négocier.
- La salle est déjà réservée. Penser à caler la soirée dans vos agendas et de communiquer.
- Communication : il est demandé si les photos d'autres musiciens peuvent être intégrées à l'affiche. Pour cela il faut voir Harvey sinon Xavier prendra en charge. L'affiche pourra être imprimée à la mairie.

\* Ski 17 au 19 février :

Il reste 10 places. Se manifester auprès de Lionel si vous êtes intéressés. Les licenciés au club sont prioritaires.

\* Sortie à Millau.

Elle devrait avoir lieu début mars soit le week-end du 4 mars, ou 11 mars. Il faut voir Léo pour organiser la sortie. Nous verrons si elle est à la journée ou sur week-end dans ce cas il nous faudra nous organiser pour l'hébergement.

\* Sortie Pays Basque :

La sortie devrait être organisée du jeudi 4 mai au dimanche 7 mai. Pour des raisons qu'il est plus facile de circuler le jeudi et dimanche. La sortie aura lieu à Cambo Les Bains (pas loin d'Ixtassou) sur la rivière «La nive». D'après Lionel, elle est navigable classe 3 (on peut donc compter un peu de classe 4)

\* Ferrals Corbières :

- Il est prévu un aménagement zone Ferrals Corbières. Une animatrice de Natura 2000 chargée de l'aménagement, propose le dimanche 14 mai 2023 de faire une présentation faune et flore couplée une initiation kayak.

\* Points licenciés :

- Nous avons de moins en moins de licenciés, 18 personnes seulement cette année.
  - Actions : continuer la communication sur les réseaux sociaux, site internet.
  - Mettre un panneau ou kayak sur la grille devant l'entrée du parking.
  - Communiquer dans les collèges.
  - Faire une animation pour des jeunes les mercredi après-midi. Le lieu sera sur l'Ingouladou à Ornaizon. Un planning des animateurs devra être fait. Il est prévu de ne pas le faire tous les mercredis mais sur un calendrier de 6 à 8 mercredis.

\* Initiation du club : Elle aura lieu début juillet.

- \* Paul envisage de passer la formation pour travailler l'été dans l'encadrement kayak. Pierre va contacter Dider Astres pour voir la formation nécessaire et le financement.